
Pièces 3 Pièces

Référence 83633855

Prix 1 908 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  coeur  du  Palm  Beach,  à  proximité  des  commerces  et  de  la  mer,  cet

appartement 3 pièces de 101m² en dernier étage, offre de beaux volumes et deux

terrasses  avec  des  aperçus  mer.Entièrement  rénové,  cet  appartement  se

compose, d'un grand séjour et cuisine donnant sur première terrasse exposée Est

de 35 m².L'espace nuit se compose de deux chambres en suite avec chacune sa

salle de douche, donnant sur une seconde terrasse exposée Ouest de 32 m².Pour

parfaire  le  confort  de  cet  appartement  vous  trouverez  une buanderie  et  un  grand

espace bureau et bibliothèque.Deux garages au sous-sol complètent ce ...

In the heart of Palm Beach, close to shops and the sea, this top-floor 2 bedroom

apartment offers spacious accommodation and two terraces with sea views.Entirely

renovated, this apartment comprises a large living room and a kitchen opening onto

a 35 sqm terrace.The night space comprises two en-suite bedrooms, each with its

own  shower  room,  opening  onto  a  second  32  sqm  terrace.To  complete  the

comfort  of  this  apartment,  you'll  find  a  laundry  room  and  a  large  office/library

area.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  at

Agency fees payable by vendor - Nombre de ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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